

分別が地球を助ける

9月5日、田代友愛小学校で環境課による環境学習プログラム「今日からわが家の分別係」が実施されました。4年生19名が環境課の職員から町のごみの現状を聞き、ごみの減量について考えました。そして、児童たちは一つにまとめられたごみをグループごとに話し合いながら、燃えるごみ・燃えないごみ・資源ごみ・小型家電に分別し、正しく分別することがごみの減少とリサイクルにつながることを学びました。

筒井森太郎さんは「一日に約30トン(大型トラック1台分)のごみが出ていることに驚いた。地球を守るためには分別することが大切だと思った」と振り返りました。



なす Teen's RADIO PROJECT 始動!



中学生がRADIO BERRYのラジオ番組制作と生放送に挑戦する企画が始まりました。この企画は教育委員会と農林振興課連携事業で、メディアを活用し農業の大切さと郷土愛、コミュニケーションを育むことを目的としています。

1回目のワークショップが那須中と那須中央中それぞれで行われ、那須中では9月7日に6名の生徒がラジオで伝えたい那須の魅力を話し合いました。そして、RADIO BERRYパーソナリティーのくぼたあやのさんから発声練習や早口言葉など滑舌よく話す方法を学び、実際にニュース原稿を読み上げました。

生徒たちは、「マイクの前は緊張した」、「イントネーションや文と文の間の取り方が大切だと思った」とアナウンサーの役割の難しさを感じていました。今後は、インタビューと取材のやり方を学び、今牧場・MANIWA FARM・あまたにチーズ工房を取材します。

11月11日には生放送に挑戦しますので、ぜひお聞かせください。
[エフエム栃木「RADIO BERRY 76.4FM」午後7時～7時55分]

優雅な音色に癒されて

音楽を通して親しみやすい議会を目指して9月3日、第3回那須町議会議場コンサートが開かれました。ヴァイオリニストの矢野晴子さんとピアニストの雪本郷子さんがエルガーの「愛のあいさつ」やガーシュインの「サマータイム」など7曲を演奏。傍聴席の町民の方や議員らが議場に流れる優雅なクラシックの音色に聞き入りました。



町職員としての心構えを



記録的な豪雨で甚大な被害をもたらした那須水害から丸20年の節目を迎えた8月27日、風化防止と危機管理意識の向上を目的に職員等を対象とした防災セミナーを行いました。山田副町長は講話で「初動が重要。那須町地域防災計画や那須町防災マップ(ハザードマップ)を読むなど、平時から防災意識を心がけ、災害時には町民の生命財産を守ることを最優先に考えてほしい」と話しました。

▼期 日 11月3日(土・祝)
▼場 所 黒田原神社
▼内 容 稚児行列など

黒田原神社例大祭

▼期 日 11月2日(金)・3日(土・祝)
▼場 所 旧伊王野小学校付近
▼内 容 きれいに飾られた山車がねり歩きます。

伊王野温泉神社付け祭り

▼問 合 せ 道の駅那須高原友愛の森ふれあいの郷直売所
☎ 7166

▼場 所 道の駅那須高原友愛の森ふれあいの郷直売所
▼内 容 地元の新鮮な野菜や特産品の販売など

▼日 時 10月21日(日)午前9時～午後2時頃
▼場 所 道の駅那須高原友愛の森ふれあいの郷直売所

第14回収穫大感謝祭

▼場 所 みんなの店
☎ 3631

▼日 時 10月17日(水)午前9時～午後3時
▼場 所 みんなの店

みんなの店9周年記念セール

10月～11月

イベント情報